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入学式
4/9

桜咲く4月9日、天気は生憎の雨模様でしたが、令和６年度の新 1 年生 89 名が期待と不安を胸
に高松中に集います。
卒業した小学校の先生方からの祝電や祝い花が飾られた式の会場の体育館では、真新しい制服

に身を包んだ生徒たちが着席。中山校長先生の式辞、来賓として教育委員会より田谷様、PTA の
大塚会長の祝辞、在校生の歓迎の言葉、新入生代表の宣誓と続きます。保護者たちは感慨深げに
見守り、校歌斉唱や記念撮影で式は締めくくられます。晴れやかな表情の新入生たち、こうして
彼らの中学校生活が始まりました。
PTA 役員は来賓の受付業務をお手伝いして式にも参列しました。
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令和5年度活動

高松交流
ガーデン
3/5

あいにくの雨でしたが、3
年生が卒業記念として毎年恒
例の花文字を作りました。

合唱コンクール　
3/15 3 月 15 日に延期となった合唱コンクー

ルの会場を彩ってくれた、高松地区委員会
さんと高松中学校PTAからの祝い花です。

卒業式
3/19

離任式
3/25

PTA より、卒業生 88 名に卒業祝いと
してコサージュとお花を、担任の先生方
と校長先生副校長先生にお礼の花束を
お贈り致しました。

昨年度をもって高松を離れられ
た、５名の先生方とのお別れをしま
した。

離任式後には PTA より記念品と
して高松グリーンのボールペンに名
入れをしたものをお渡ししました。

会場準備などの作業負担削減のた
め、PTA 総会は集会形式はなく書面
による審議（審議日 4 月 30 日（火））
とさせていただきました。

前号でご報告できなかった

令和6年度PTA総会

本
部
役
員
・
学
年
委
員
紹
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高松体育大会
5/25

高松交流ガーデン
5/9

１日開催は、５年ぶりとなります！
PTA からはテントを寄贈し、当日の受付やパトロールを行いました。「完全燃 Show!!」のスローガン通り、白熱

した競技が繰り広げられた体育大会。PTA 競技として行った「キャリーボール」は、必死になる大人たちの姿に、
子ども達からも歓声が飛びました。今年も素晴らしい作品が並んだ「ポスターコンクール」には、来場者による当日
WEB 投票「来場者特別賞」を PTA より創設。どの作品も力作ぞろいで、体育大会を大いに盛り上げてくれました。

2023 年 11 月 21 日に「 高 松シ
ンボルツリープロジェクト」として
桜の苗を 1 本植樹しました。

入学式の朝、高松の森を覗いて
みると可愛らしい花が咲いていまし
た。

前年度の体育祭では、受付時に記名とストラップの配布に時間がか
かってしまったため、2024 年度は改善策として事前に各家庭へスト
ラップを 2 本配布することにしました。

この対応により、受付の混雑が緩和されスムーズな入場が実現しま
した。

また、当日は譲り合って観覧していただけるよう、会場内に案内を
表示し、ご協力をお願いしました。

皆様のご理解とご協力のおかげで多くの方々が気持ちよく体育祭を
楽しむことができました。

良いお天候の元、今年度第１回目の高松交流ガーデンが行わ
れました。2 年生と先生方・地域の方・保護者合わせて 50 名
以上で花壇への花植えや学校内外の草むしりをし、見違える程
綺麗になりました。毎日通るこの場所が花いっぱいになり、皆
の生活に彩りを与え心を癒してくれることでしょう。

皆様のご参加お待ちしております。

保護者証
配布

中山校長先生発案の「杏プロジェ
クト」。都会の学校で杏が収穫でき
るなんて！

収穫した杏でジャムを作りまし
た、と報告してきくれた生徒も。

詳しくは学校のブ
ログをご覧ください。

シンボルツリープロジェクト 4/8 杏プロジェクト始動 5/1
高松 の森

詳しくはこちら



あいさつ運動
6/3 〜 6/7

高松中制服
撮影会
6/4

学校や保護者同士のコミュニケーションをさらに深めたいという想いから、今年度よりPTA 会員の皆様には、あ
いさつ運動または高松交流ガーデンに 1 年に少なくとも 1回はご参加いただけるよう、事前アンケートを行わせて
いただきました。

第 1学期では 69 名の方にご参加いただき、北門やピロティにも対象を広げることができました。また、朝の出
勤前に立ち寄ってくださる方々も増え、心地よい朝をスタートできました。

中P 連の広報誌「港区立中学校 PTA 連合会　広報誌
PUBLIC RELATIONS MAGAZINE 2024 → 2025」に掲
載する制服写真は、いままで学校側に依頼しておりました。

今回は、小学校の 6 年生が中学校進路希望を出す前に早
めの発行を目指し、生徒会の役員が活動する日にPTA 撮影
班が出動しました。また、モデルは毎年、生徒会の会長や
役員で男女で 2 名での夏服パターンか冬服パターンかどちらかの写真でしたが、夏
服・冬服両方とジャージも掲載すべく今回生徒会役員5 名にモデルになっていただ
きました。

地域の方に高松の森とあん
ずを案内していた時、絶滅し
たかに思えた八重どくだみの
花を見つけました。非常に珍
しいものだそうで保護活動に
PTA としても支援する方針で
す。

PTA会長校外活動
高松中学校 PTAや保護者の代表とし

て、今年度前半は、まずはじめ４月に港区
で４番目となる小中一貫教育校の御成門
学園開校記念式典を皮切りに、港区中学
校 PTA 連合会の総会、高松地区委員会の
総会、学校運営協議会、環境美化推進委
員会、保護司会地区総会やみなと区民の
集い、高輪台小学校90 周年記念運動会、
小P 中 P 合同懇親会などに出席・参加し
ました。日々、学校や子どもたちを支えて
くださっている団体や先生方、保護者や地
域の皆さまのお話を伺う機会にも恵まれ
大変ありがたく思っております。

八重ドクダミ

高松 の森

・第一回・第二回学校運営協議会
（5/29・7/18）

みなと区民の集い（7/13） 高輪台小学校 90 周年記念運動会
（6/8）

小P 中P 合同懇親会（6/13）

港区小中一貫教育校
御成門学園開校記念式典 (5/18）

高松地区委員総会（5/24）

・環境美化推進委員会（5/31）
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こちらの広報誌やPTA活動などについて、お気づきの点、ご意見・ご質問はこちらまでお願いいたします。takamatsu_pta@googlegroups.com（※学校へのお問合せはご遠慮ください）

【社会を明るくする運動】 【社会を明るくする運動】

品川駅前啓発活動
7/1

2学期の
あいさつ運動

標準服を活かす会

白金阿波おどり啓発活動　
7/14

2 学期のあいさつ運
動にご参加いただいた
皆様、ありがとうござ
いました。今回は、1

学期に比べて 34 名と参加人数が少
なめでした。猛暑の影響や、事前ア
ンケートの集計で参加時期が不明
確になった点が考えられます。開催
時期や参加方法について PTA で検
討し、より多くの方にご参加いただ
けるよう努めてまいります。

毎年「標準服を活かす会」を開催し、
不要となった標準服や体操服などの品物
を必要な方々にお持ち帰りい
ただいています。セーターや
男子のズボンが人気の品物！ 
SDGs 活動の一端を担うイベ
ントです。

品川駅の中央改札から高輪口エリアと、白金北里通りでは白金阿波おどり
パレードに参加しながら、襷を身につけティッシュ配りを実施しました。「社
会を明るくする運動」って一体何だろう？と PTA 内でも知らないメンバー多
数。まずは自分たちを含めこの運動を知ってもらうきっかけ作りとなりました。

７月上旬に生徒会へお伺いし、75 周年記念品について意見交換
を行いました。生徒会役員の皆さんからは、私たち保護者では思い
つかないような、素敵な記念品がいくつも提案されました。

生徒会が全校生徒に行なったアンケートの結果、記念品はシャー
プペンシルに決定。11 月上旬に配布いたしました。

夏の夜間
パトロール　
9/26

生徒会
7/2

区が主催する「夏の夜間パトロール」に PTA のメンバー３名で参加しました。当初８
月に実施予定でしたが、熱中症警戒アラート発令のため９月に延期となっておりました。
18 時から１時間程度の巡回で、コースは高輪台小学校からスタートし、二本榎通りと国
道１号線近辺を通り、グランドプリンスホテル高輪側よりゴールの高輪公園に至ります。

暗くなってからわかるような危険な箇所がないか、落書きがないかなどをチェックして
巡回しました。

編集後記
「PTA だより」ってそもそもなんだろう、という素朴な疑問からスタートした今年度第 1 号の発行でしたが、

無事に形になりホッとしています。
今回は前期の活動を中心に紹介しました。学校行事以外で PTA メンバーが中心となって活動しているものは

意外とたくさんあります。保護者目線で「こんな情報が欲しいな」という内容を目指し、自由にゆるやかに誌面
作りをしています。皆様からのご意見・ご感想は、今後に活かしてまいります。次回の PTA だよりもお楽しみに！

9/5～ 9/11
同時開催


